

REPORTES DEL NOTARIADO INTERNACIONAL

Por: FRANCISCO XAVIER ARREDONDO GALVAN Presidente de la
Comisión de Asuntos Internacionales De la Asociación del Notariado Mexicano A:C:

CONSEJEROS EJECUTIVOS PARA LA LEGISLATURA 1999-2001

Los miembros ejecutivos del Consejo Permanente de la Unión Internacional del Notariado Latino para la legislatura 1999-2001, son las siguientes 19 personas:

- 1.- Presidente: Helmut Fessler (Alemania)
- 2.- Secretaria: Sigrun Erber-Faller (Alemania)
- 3.- Vicepresidente por Europa y Asia: Vicente Slmo'Sontojc (España)
- 4.- Vicepresidente por América del Norte,
América Central y el Caribe: Francisco Arias G. (México)
- 5.- Vicepresidente América del Sur: Gustavo Téllez Riaño (Colombia)
- 6.- Vicepresidente por Africa: Moustapha Thiam (Senegal)
- 7.- Tesorera: Radhys Abreu de Polanco (Rep. Dominicana)
- 8.- Francisco Xavier Arredondo Galván (México)
- 9.- Mushin Bilge (Turquia)
- 10.- Christiane Bitty-Kouyaté (Costa de Marfil)
- 11.- Judhit Bokai (Hungria)
- 12.- Jaccques Chappuis (Francia)
- 13.- Eduardo Gallino (Argentina)
- 14.- Federico Guasti (Italia)
- 15.- Franz Leopold (Austria)
- 16.- Angel R. Marrero (Puerto Rico)

17.- Daniel Sedar Senghor (Senegal)

18.- Nicolás Stassinopoulos (Grecia)

19- Jeffrey Talpis (Canadá)

En las reuniones del Consejo Permanente, cada consejero ejecutivo tiene derecho a un voto. Las funciones ejecutivas del Consejo Permanente durarán tres años completos desde el 1º de enero de 1999 hasta el 31 de diciembre de 2001. Al término de ese plazo los consejeros ejecutivos vuelven a ser consejeros efectivos. Un consejero no puede ejercer funciones ejecutivas durante más de dos legislaturas consecutivas, a no ser para desempeñar la función de presidente.

REUNION EN ATENAS DE LOS CONSEJEROS EJECUTIVOS.

El día 10 de Marzo de 1999, en un salón del Hotel Intercontinental Athenaeum de la ciudad de Atenas, Grecia, bajo la presidencia del notario Alemán Helmut Fessler, se llevó a cabo la segunda reunión del Consejo Ejecutivo de la Unión, (la anterior, fue en noviembre pasado en Ginebra Suiza). En esa ocasión se debatieron diversos tópicos a tratar en los distintos puntos del orden del día de la próxima sesión del Consejo Permanente a celebrarse los días del 11 al 13 siguientes.

JUNTAS DE ALGUNAS DE LAS COMISIONES INTERNACIONALES EN ATENAS. GRECIA

En distintos salones del mencionado Hotel, se reunieron las siguientes comisiones donde participaron notarios mexicanos:

Comisión de Temas y Congresos: Participo: Adrián Iturbide Galindo
Comisión de Relaciones Públicas e Imagen: Participo: Bernardo Pérez Fernández del Castillo

Comisión de Adherentes individuales: Participo: Antonio Velarde Violante
Comisión de Jóvenes Notarios: Participo: Luis Alberto Perera

Comisión de Cooperación Notarial Internacional (CNI): Participo: Narciso Lomelí.

ULTIMA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO PERMANENTE LEGISLATURA 9996-2001 EN ATENAS

El jueves 11 de marzo de 1999, tuvo lugar la última sesión del Consejo Permanente saliente, presidida por el presidente Hugo Pérez Montero del Uruguay, quien en unión de su secretario Hernán de la Fuente, hicieron un destacado y brillante desempeño. Por la noche, en la Universidad Nacional de Atenas, se llevó a cabo la solemne transmisión de

consignas entre el presidente de la Unión saliente y el entrante, dentro del marco de un espléndido concierto de música clásica griega y un coro de cantos bizantinos y una conferencia sobre el notario latino Blzancio.

PRIMERA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO PERMANENTE LEGISLATURA 1999-2001 EN ATENAS

El mismo jueves 11 de marzo y los siguientes viernes 12 y sábado 13, se desarrollo bajo la presidencia del nuevo presidente alemán, Helmut Fessler, la primera sesión del Consejo Permanente, con la asistencia de consejeros ejecutivos, efectivos y honorarios, Según los Estatutos de la Unión, el Consejo Permanente está compuesto por todos los Consejeros Ejecutivos y Efectivos y su número no puede exceder en principio, el doble de Notariados miembros. Los consejeros Honorarios puede solicitar participar en las reuniones del Consejo Permanente.

LISTA DE NOTARIOS MEXICANOS MIEMBROS DEL CONSEJO PERMANENTE

- 1.- Francisco Arias González (Consejero Ejecutivo)
- 2.- Francisco Xavier Arredondo Gafván (Consejero Ejecutivo)
- 3.- Carlos Prieto Aceves (Consejero Efectivo)
- 4.- Bernardo Pérez Fernández del Castillo (Consejero Efectivo)
- 5.- Luis Alberto Perera Becerra (Consejero Efectivo)
- 6.- Adrián Iturbide Galindo (Consejero Efectivo)
- 7.- Antonio Velarde Violante (Consejero Efectivo)

"Le candidatura de un nuevo consejero efectivo debe ser objeto de propuesta del Notariado Mexicano. Los consejeros efectivos son elegidos por la Asamblea de Notariados Miembros, que se reúne dos veces durante una legislatura (tres años). La asamblea ordinaria será convocada durante cada legislatura normalmente en el curso del segundo semestre del primer año y del primer semestre del tercer año.

Las funciones del consejero son de carácter estrictamente personal y no constituye una representación del Notariado de origen, aunque para su elección se haya tomado en cuenta la nacionalidad del candidato. No obstante lo anterior, según los Estatutos, los consejeros deben mantener un estrecho contacto con su Notariado, informándole de todos los trabajos del Consejo Permanente.

LISTA DE NOTARIOS MEXICANOS CONSEJEROS HONORARIOS

- 1.- Francisco Lozano Noriega
- 2.- Eugenio Ibarrola Santoyo
- 3.- Francisco Villalón Igartúa
- 4.- Fortino López Legazpi

El consejero que presente espontáneamente su dimisión, tendrá el título de consejero honorario. El consejero ejecutivo o efectivos que no asista a tres reuniones consecutivas del Consejo Permanente sin presentar justificación válida de sus ausencias, perderá automáticamente su calidad de consejero. Sin embargo, si no ha cesado durante todo ese periodo de cooperar e interesarse en las actividades de la Unión, el Consejo Permanente puede conferirle el título de consejero honorario.

LISTA DE MEXICANOS MIEMBROS DE COMISIONES Y REPRESENTANTES DE LA UINL

- 1.- Narciso Lomeli: (Jalisco): Miembro por América Central y el Caribe en la Comisión de la Cooperación Notarial Internacional (CNNI).
- 2.- Octavio Rivera Farber: (Sinaloa): Miembro de la Comisión de Informática y Seguridad Jurídica.
- 3.- Odilón Campos Navarro: (Jalisco): Tesorero de la Sección de Seguridad Social Notarial de la CAA y Miembro de la Comisión de Seguridad Social Notarial.
- 4.- Carlos de Pablo: (DF): Miembro de la Comisión de Seguridad Social Notarial.
- 5.- Javier Arce Gargollo: (DF): Miembro de la Oficina Notarial Permanente de Intercambio Internacional (ONPI).
- 6.- Luis Alberto Perera Becerra: (DF): Miembro de la Comisión de Jóvenes Notarios y Vicepresidente del Sector de Relaciones con Notariados Anglosajones Americanos en la Comisión de Asuntos Americanos.
- 7.- Alfonso Zermeño Infante: (DF): Miembro de la Comisión de Jóvenes Notarios.
- 8.- Antonio Velarde Violante: (DF): Miembro de la Comisión de Adherentes Individuales.
- 9.- Adrián Iturbide Galindo: (DF): Miembro de la Comisión de Temas y Congresos.
- 10.- Carlos Prieto Aceves: (DF): Miembro de la Comisión consultiva, Miembro de

la Comisión "Notarius International" y representante de la UINL ante al ONU.

11.- Bernardo Pérez Fernández del Castillo (DF): Presidente de la Comisión de Relaciones Públicas e Imágen

12.- Gerardo Gil: (Veracruz): Vicepresidente del Sector América del Norte, América Central y Caribe de la CAA

13.- José Antonio Márquez González: (Veracruz): Vicepresidente de la Academia Notarial Americana de la CAA

1 4.- Francisco Xavier Arredondo Galván: (Veracruz): Representante por México en la Sección del TLC o NAFTA de la CAA.

XIII CONGRESO INTERNACIONAL EN ATENAS, GRECIA PARA EL AÑO 2001

Del 1 al 7 de octubre del año 2001 se celebrará en la Ciudad de Atenas, Grecia XXIII Congreso Internacional del Notariado Latino. Durante la última sesión del Consejo Permanente se confirmó como presidente del XXIII Congreso, el consejero griego Nicolás Srassinopoulos. Los temas y coordinadores académicos internacionales del Congreso de Atenas serán los siguientes: TEMA I : "Le función notarial preventiva de litigios. El consejo y la mediación notarial como uno de sus instrumentos" Coordinador: Dr. Horst Heiner Hellge (Alemania); TEMA 11: IIEI Notario como creador del Derecho" Coordinador: Not. Federico Guasti (Italia); TEMA 111: "Lo circulación del documento notarial y sus efectos como título legitimador en el tráfico jurídico, Coordinador: Not. Carlos de Pablo Serna (México).

Cada Congreso Internacional del Notariado Latino es una de las cinco Instituciones de la Unión, (Las otras cuatro son: La oficina Notarial Permanente de Intercambio Internacional (ONPI, los secretariados permanentes en Europa, América y África, la Tesorería Permanente y la Secretaría Administrativa en Roma. Italia)

REUNION DE LA COMISION DE ASUNTOS AMERICANOS ABRIL DE 1999 EN SAN JOSE COSTA RICA

En San José, Costa Rica, para los días 28, 29 Y 30 de abril de 1999, el instituto Costarricense de Derecho Notarial, organiza la celebración de la primera Reunión Plenaria de esta Legislatura de la Comisión de Asuntos Americanos (CAA), que es presidida por el ex-presidente nacional argentino notario de Córdoba, Eduardo Gallino. Para aprovechar esa ocasión, se ha previsto una serie de conferencias sobre temas de interés notarial que se impartirán en el Colegio de Abogados de Costa Rica. El presidente Gallino informó que ha realizado una versión taquigráfica de la última Reunión Plenaria celebrada en Bogotá, Colombia los primeros días de diciembre de 1998, versión que se entregará a los asistentes al evento.

MÉXICO, SEDE DEL PROXIMO CONGRESO INTERNACIONAL 'DEL NOTARIADO AÑO 2004

En la Asamblea de Notariados Miembros celebrada en octubre en la ciudad de Buenos Aires Argentina, fue designado México, como país sede para el próximo XXIV Congreso Internacional del Notariado Latino. El Consejo Directivo de la Asociación Del Notariado Mexicano, en su reunión del pasado mes de febrero, designo como presidente del Congreso y del Comité Organizador al notario Carlos Prieto Aceves. La integración del Comité Organizador del Congreso, la ciudad y el hotel sede y otros detalles del evento, serán decididos por el propio Consejo con posterioridad.

CANDIDATURA DE MÉXICO PARA LA PRESIDENCIA INTERNACIONAL.

En la misma reunión de febrero pasado del Consejo Directivo de la ANNM, se acordó proponer la candidatura a la presidencia internacional para la legislatura 2001-2004, del notario de Veracruz, Francisco Arias González, actual Vicepresidente para América del Norte, América Central y el Caribe. Será en la Sesión del Consejo Permanente en México a celebrarse probablemente en octubre del año 2000, cuando según estatutos, (Regl 18.27) se proceda a la designación del candidato a la presidencia, para después ser nombrado oficialmente por la Asamblea de Notariados Miembros a propuesta del Consejo Permanente. Para ser designado candidato a presidente en el Consejo Permanente, es necesario obtener en la primera votación, el voto favorable de las dos terceras partes de los consejeros ejecutivos y efectivos presentes. Si no se alcanza ese porcentaje, en una segunda votación será suficiente el voto favorable de más de la mitad. Si después de la segunda votación, hay más de un candidato, será designado candidato quien obtenga mayor número de votos. En caso de empate, será candidato quien tenga mayor antigüedad en el Consejo Permanente.

NOTAS BREVES DEL NOTARIADO INTERNACIONAL.

En la Asamblea de Buenos Aires fue aceptado como miembro de la Unión. El Notariado de Londres.

Los Notariados de Georgia, Ucrania, China Popular y Bulgaria han solicitado su incorporación como miembros de la Unión. Se estudian sus expedientes por la CCNI (Comisión de Cooperación Notarial Internacional)

Se informó por la CJNI (cuyo nuevo titular es el notario francés experto en notariados asiáticos, Michel Cordier, por renuncia de maitre Pierre Roque), que están en vías de constitución, los Notarios de Moldavia, Macedonia, Vietnam, Isla Mauricio y Madagascar. Derechos Humanos" que coordinará el notario valenciano, Vicente Simo'Santoja y "La Comisión de Deontología", que presidirá Juan Francisco Delgado de Miguel, joven Consejero de Ovideo, España. En la primer quincena del mes de mayo del año 2000 se celebrará en la ciudad de Colonia, Alemania, la asamblea de Notariados miembros, diversas reuniones de Comisiones internacionales y una sesión de Consejo Permanente.

México, en la ciudad que decida el Consejo Directivo de la ANNM, la segunda sesión del año del Consejo Permanente y las distintas reuniones de Comisiones Internacionales de la Unión